
刚刚过去的整个2月，市民真是觉得“难见
天日”。昨日，记者从郑州华润燃气获悉，该公
司将投资6亿元助力“气化郑州”战略。

其中，今年将进行东明路热源厂和政七街
热源厂改造，改造后，两大热源厂将不再烧煤，
而是烧气。

据了解，郑州华润燃气编制了助力“气化郑
州”天然气发展规划，明确了十二五到十三五期
间我市燃气发展的整体思路和目标任务，并从
基础建设、气源供给等方面进行了详细的规划
和分解。

今年郑州华润燃气将投资3亿元用于气源
通道及场站建设，其中包括全长约 12公里、设

计压力 6.3Mpa、输气规模达 10 亿立方米/年的
薛店分输站-航空港南区输气管线建设，接收能
力达 3 亿立方米/年的关庄天然气接收门站建
设，未来这两项投资项目的完成将大大增强我
市燃气供应的保障能力，增强市区燃气供应的
均衡性。

同时，今年郑州华润燃气计划投资7000万
元用以完善输配系统，项目包括四港联动郑汴
立交段高压燃气管线建设、175 条支线管网建
设和16个老旧管网点改造。

此外，为推进燃气管网建设、扩大天然气覆
盖区域，今年郑州华润燃气将全力推进新老
107 连接线燃气管线建设、航空港经济综合实

验区主干道燃气管线建设、“两环十七放射”配
套燃气管线建设及 10条市域快速通道配建燃
气管线建设，总投资达2亿元。

为配合郑州市“蓝天行动”，做好东明路热
源厂和政七街热源厂改造，郑州华润燃气将投
资5000万元用于两大热源厂的供气专线建设。

由华电分布式能源工程技术有限公司和郑
州华润燃气投资6亿元共同建设的富士康分布
式能源站项目今年也将全面启动开工建设。

另悉，为进一步方便我市天然气汽车加气，
今年郑州华润燃气还将投资4000多万元建设5
座 CNG、LNG 加气站，今后天然气汽车加气将
更加方便、快捷。 记者 张华 通讯员 李朝阳

本报讯 郑州强投资重大项目融资对
接会 2月 28日举行，48家金融机构、投融
资公司与我市进行了有效沟通、对接。

省委常委、常务副省长李克主持
会议。

省委常委、市委书记吴天君，省政府
副秘书长朱焕然，省政府金融办主任孙新
雷，中国人民银行郑州中心支行副行长庞
贞燕、省银监局局长李伏安、省证监局局
长刘青松等出席会议。市领导马懿、胡
荃、王跃华、张建慧等出席会议。

会上，胡荃通报了我市今年强投资重
大项目投资情况。部分金融机构及有关
单位围绕支持郑州重点项目融资作表态
发言，并就郑州如何做好投融资工作提出
了意见和建议。

吴天君在讲话中代表市委、市政府
感谢省直有关部门、驻豫金融机构多年
来对郑州的关心支持。吴天君说，当前，
郑州发展有着好的机遇、好的环境、好的
势头和好的氛围，与金融部门有着广阔

的发展空间。希望金融部门更加关注郑
州的发展，在推进郑州航空港经济综合
实验区建设、中心城区功能提升、中心城
区市场和企业外迁、中小型科技企业培
育扶持这 4 个领域加大投资合作力度。
郑州将进一步优化金融环境，全力服务
各金融部门在郑州的创新发展，与各金
融机构共同努力互动发展，为中原经济
区建设作出更大贡献。

李克指出，组织召开郑州强投资重大
项目融资对接会，是贯彻党的十八大精
神，推进中原经济区规划实施，落实省委
书记卢展工、省长郭庚茂重要指示精神的
一个具体措施。省委、省政府对郑州发展
高度重视，寄予厚望。卢展工书记强调郑
州是河南形象的代表，是河南的重点、重
心，地位特殊、非常关键，要求郑州要“挑
大梁、走前头、作表率”。郭庚茂省长多次
强调郑州在全省发展的重要性，希望郑州
要发挥好龙头带动作用，要求各级各部门
要切实支持好郑州的发展。郑州市要充

分认识省会城市的地位和作用，增强紧迫
感和责任感，牢记使命，牢记重托，努力做
到省内提高比重、全国位次前移，不辜负
省委、省政府和全省人民的期望。各级各
有关部门要高度重视郑州的发展，充分认
识到“郑州是河南的郑州、郑州是全国的
郑州”，郑州强则河南强，切实加大对郑州
的支持和服务力度，支持郑州加快航空港
经济综合实验区建设，帮助郑州做大做
强，不断提升郑州的影响力、辐射力和带
动力。各金融机构与郑州市要加强彼此
的了解、沟通和衔接，认真研究政策，用足
用活政策，创新工作方法，在投融资平台
建设上，遵循经济规律，加大项目开发、研
究、策划力度，不断拓宽融资思路和渠道，
扩大合作成果。郑州市要进一步优化投
资环境，主动配合，积极衔接，建立与省直
有关部门项目对接、跟踪和推进机制，把
投融资工作做实、做出成效，为建设中原
经济区提供强有力保障。

记者 王继兵

本报讯 一年一度的全国两会召开在
即，由中原报业传媒集团选出16名精干记者
组成全国两会全媒体前方报道组，今日上午
随百余名驻豫全国人大代表一起赴京，通过
多元化的全媒体视角，将两会报道即时精彩
呈现。

两会热点的生动解析、人大代表和政协

委员的精彩建言……
报道组将及时更新两会动态。即日起，

通过浏览郑州日报、郑州晚报、中原网、中原
手机报、郑州 19 楼，登录郑州晚报新浪、腾
讯、搜狐官方微博及中原网新浪微博，2013
两会新闻盛宴将在第一时间汇集并呈现在
读者面前。

会议期间，16名前方记者在会上的采访
点滴及采访动态等，还将通过网络微博平
台，直达网友身边。

此外，网友有什么意见和建议还可随时
与我们互动，我们会将意见和建议及时带给
代表、委员。

晚报全国两会报道组

5年后，我市基本形成
特色商业街网络体系

本报讯 购物一条街、美食一条街、旅
游观光一条街……昨日，市政府出台《关于
加快特色商业街区建设的意见》，2013 年
～2017 年，在全市培育一批特色商业街
区，基本形成特色鲜明、定位准确、消费便
捷、服务优秀的特色商业街网络体系。其
中，15～20 条达到市级特色商业街区标
准，2～3条达到国家或省级特色商业街区
标准。

据了解，目前我市现有特色商业街区
大都存在规模小、档次低，影响及辐射力不
够等问题。

根据规划，新建特色商业街区要突出
特色化、专营化、规模化，并充分挖掘整合
历史文化资源，用先进的文化理念和高品
位的文化特色，最大限度地提升特色街区
的文化品位和档次。依靠“专、特、全、优”
来吸引和锁定目标顾客，打造特色鲜明的
精品商业街区。

按照要求，我市已命名了国香茶城等
5 条市级特色商业街区，所在区政府要引
导街区进行改造提升，积极创建省级和国
家级示范街区。

同时，重点做好顺城街特色美食街、东
明路裕丰国际酒店用品特色街、农科路酒
吧街、升龙金泰成国际家居特色街、天泽餐
饮一条街等商业街区的优化提升工作。

此外，结合中心商务区和特色商业区
规划，规划建设一批具备商贸、文化、休闲、
娱乐、旅游等综合功能的特色商业街区，打
造推动城区经济发展的新平台。

见习记者 董艳竹

“爱耳日”前夕
关注老人听力健康
爱心捐赠助听器

本报讯“爷爷，这样说话您能听得见
吗？”“听得见，听得见了！”

昨日下午 3 时许，右耳佩戴上崭新的
助听器后，听力明显提高的86岁老人藏晓
华非常激动。

3 月 3 日是第 14 次全国“爱耳日”，今
年主题确定为“健康听力，幸福人生——关
注老年人听力健康”。

昨日下午，“关爱老年人听力健康”郑
州市残疾儿童康复中心爱耳日助听器捐赠
仪式在市老年公寓举行。包括藏晓华在内
的20位居住在市老年公寓的老人，每人免
费领取了一个助听器。

“听力残疾严重影响老年人身心健康，
不仅直接导致沟通交流障碍，还会引发多
种心理问题，极大地损害老年人的生活质
量及家庭、社会功能。我国第二次全国残
疾人抽样调查显示，60岁以上老年人患听
力残疾的比例高达11%。”市残疾儿童康复
中心主任万懿萍介绍说，去年重阳节前夕，
该中心组织有关专家到市老年公寓为居住
在这里的老人们进行了全面的听力检查。

捐赠仪式上，市残疾儿童康复中心向
老年公寓捐赠了每台价值 1580 元的助听
器共20台，总价值3万余元。

这 20 台助听器将由老年公寓的工作
人员根据具体情况进行分配。现场由技术
人员给老人佩戴并初步调试助听器，讲解
使用说明、注意事项等。

下一步康复中心还会派出工作人员跟
踪建立听力档案、精细调试助听器。

据悉，市残疾儿童康复中心今后还将
走进社区提供有关听力查询、助听器使用
方法指导等爱心服务活动。

如果您有听力方面的问题想要了解，
也可以拨打咨询电话68860963。

记者 裴蕾 实习生 王治

中原报业传媒集团全国两会报道组今日赴京
多元化的全媒体视角精彩呈现两会资讯
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